

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Proceso de Certificación de English Score a través de la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato

Centro de Idiomas, mismo que pertenece a la Coordinación de Internacionalización que a su vez pertenece al Despacho de la Rectoría de la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato, con domicilio ubicado en calle Hermenegildo Bustos, número 129-A Sur, colonia Centro, C.P. 36400, en el municipio de Purísima del Rincón, Guanajuato, es la **Responsable** del tratamiento y resguardo de los datos personales que nos proporcione, siendo el **Sujeto Obligado** el Poder Ejecutivo del Estado de Guanajuato, mismos que serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato.

Datos personales que serán sometidos a tratamiento.

Se tratarán las siguientes clasificaciones de datos personales:

Datos de identificación:

- Nombre completo.
- CURP.
- Fecha de nacimiento.
- Sexo biológico. (Hace referencia a los cuerpos sexuados de las personas; es decir, a las características biológicas (genéticas, hormonales, anatómicas y fisiológicas) a partir de las cuales las personas son clasificadas como machos o hembras de la especie humana al nacer, a quienes se nombra como hombres o mujeres, respectivamente).¹
- Número de teléfono.
- Residencia (País, Estado y Municipio).

Datos electrónicos:

- Correo electrónico.

Finalidad del tratamiento de los datos personales.

Los datos personales solicitados anteriormente, serán utilizados para: •

Realizar el proceso de inscripción del titular.

- Identificar a los titulares de los datos para la correcta prestación de servicios. •
- Validar a los titulares de los datos para la correcta prestación de servicios. •
- Mantener contacto a través de los medios de comunicación proporcionados. •

Proporcionar un código de acceso individual a cada titular para la Certificación de English Score

¹Glosario de la diversidad sexual, de género y características sexuales, Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED) Ciudad de México, 2016.

Transferencia de datos personales.

Se hace de su conocimiento que los datos personales, serán transferidos a las siguientes áreas:

Datos personales	Responsable	Finalidad
Datos de identificación: <ul style="list-style-type: none"> • Nombre completo. • CURP. • Fecha de nacimiento. • Sexo biológico. • Número de teléfono. • Residencia (País, Estado y Municipio). Datos electrónicos: <ul style="list-style-type: none"> • Correo electrónico. 	Dirección de Innovación y Tecnologías de Información	Identificación y validación de los datos de los titulares para la correcta prestación de servicios.

Negativa para el tratamiento de sus datos personales.

Podrá manifestar la negativa del tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias de los datos que requieren el consentimiento del titular directamente en las instalaciones de la Unidad de Transparencia del **Sujeto Obligado**, siendo este el Poder Ejecutivo del Estado de Guanajuato, con domicilio ubicado en Bulevar. Euquerio Guerrero No. 1, Piso 5, Esq. Calle Tres Marías, Fracc. Burócratas, CP 36250, Guanajuato, Guanajuato, o bien, comunicarse al número telefónico 4736880470 ext. 601 y 605, de lunes a viernes en un horario de 09:00 a 16:00 horas, así como a través del correo electrónico: juridicoutape@guanajuato.gob.mx

Fundamento legal que faculta al responsable para llevar a cabo el tratamiento de datos personales.

El derecho a la protección de datos personales, tendrá como límite en cuanto a su observancia y ejercicio, la protección de disposiciones de orden público, la seguridad pública, la salud pública o la protección de los derechos de terceros, según lo establecen los artículos 6 párrafo segundo y 16 párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 14 B fracciones II y III de la Constitución Política para el Estado de Guanajuato.

Asimismo, tiene fundamento en los artículos 3, fracción I, VII, VIII, IX, XXIX, XXXII, XXXIII, XXXIV, XXXV, 16, 20 fracción III, 7, 8, 19, 22, 29, 32, 34, 36, 37, 38, 39, 40, 42, 62, 63, 64, 65, 67, 72, 78, 81, 83, 86, 96, 97, 98, 99, 100, 101 y 114 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato; 24 fracción VI, 76, 77 y 81 fracciones I, II, III y V de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato.

Artículo 16 del Decreto Gubernativo 40, el Rector es el representante legal de la Universidad y al artículo 19 fracción VIII el Rector está facultado para celebrar el presente Convenio; facultades que no le han sido revocadas.

Así como lo establecido en el Manual de Organización de la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato, según lo señalado en la línea estratégica 5 Oferta educativa de calidad Objetivo 5.3 Promover la formación integral de los usuarios de los servicios de la UVEG. Línea estratégica 6 Ecosistema transversal (incluir vinculación laboral, seguimiento a egresados y aliados estratégicos) Objetivo 6.1. Incrementar la cantidad de usuarios beneficiados mediante alianzas estratégicas y convenios de colaboración, Objetivo 6.2 Promover la internacionalización institucional para mejorar su posicionamiento, Objetivo 6.3 Gestionar proyectos estratégicos a través de la extensión universitaria.

Mecanismos, medios y procedimientos para ejercer los derechos ARCO. (Acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de datos personales).

Para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales (ARCO), usted podrá acudir a la Unidad de Transparencia del Sujeto Obligado, siendo este el Poder Ejecutivo del Estado de Guanajuato, con domicilio ubicado en Bulevar. Euquerio Guerrero No. 1, Piso 5, Esq. Calle Tres Marías, Fracc. Burócratas, CP 36250, Guanajuato, Guanajuato, o bien, comunicarse al número telefónico 4736880470, de lunes a viernes en un horario de 09:00 a 16:00 horas, a efecto de recibir el auxilio y orientación en la elaboración de la solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO y gestione la misma, así como a través del correo electrónico: juridicoutape@guanajuato.gob.mx, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>; lo anterior, conforme a

las atribuciones emanadas de los artículos 62, 74, 75 y 119 fracción II de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato y 66, 67, 68 y 69 de los Lineamientos para la Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato.

Para ejercer alguno de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad (ARCO) deberá proporcionar los siguientes requisitos:

- I. El nombre completo del titular, así como su domicilio o cualquier otro medio para oír y recibir notificaciones.
- II. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso.
- III. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular.
- IV. Los documentos que acrediten la identidad del titular, y en su caso, la personalidad e identidad de su representante, y
- V. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.
- VI. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud.

Portabilidad de datos personales.

Se hace de su conocimiento que la Coordinación de Internacionalización, misma que pertenece al Despacho de la Rectoría de la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato, no tiene un sistema informático automatizado propio que contenga formatos estructurados y comúnmente utilizados para la portabilidad de datos personales, en términos de lo establecido en el artículo 86 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato.

Domicilio de la Unidad de Transparencia.

La Unidad de Transparencia del Sujeto Obligado, siendo este el Poder Ejecutivo del Estado de Guanajuato, se encuentra ubicada en Bulevar. Euquerio Guerrero No. 1, Piso 5, Esq. Calle Tres Marías, Fracc. Burócratas, CP 36250, Guanajuato, Guanajuato, o bien, comunicarse al número telefónico 473 688 0470 extensiones 601 y 605, de lunes a viernes en un horario de 9:00 a 16:00 horas, así como a través del correo electrónico: juridicoutape@guanajuato.gob.mx

Cambios al aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas, por lo que te pedimos lo revises constantemente en la dirección electrónica: www.uveg.edu.mx, a fin de que puedas estar al tanto de la última versión que rige el tratamiento de tus datos personales.

Fecha de elaboración o última actualización del aviso de privacidad. 07 de julio del 2025.

